



Am 50-Jährigen Gründungsfest der Billardfreunde Mühlhausen nahmen auch viele Gäste von Politik und Sport teil. Treue Mitglieder wurden dabei ausgezeichnet.

FOTO: ANTON FISCHER

# Billardfreunde feiern ihr Gründungsfest

**FEIERSTUNDE** Der Pool-Billard-Verein aus Mühlhausen blickte auf 50 Jahre Geschichte zurück. Gründer wurden zu Ehrenmitgliedern ernannt.

VON ANTON FISCHER

**NEUSTADT A.D. DO./MÜHLHAUSEN.** Der älteste Pool-Billard-Verein Bayerns, die Billardfreunde Mühlhausen 1971 e.V. konnten endlich nach langem Hin und Her ihr Jubiläumfest im Kreise ihrer Mitglieder feiern. Wenn auch nicht alles normal war, dennoch kamen die geladenen Mitglieder und Ehrengäste und überbrachten den Billardfreunden ihre Glückwünsche. Auch Landrat Martin Neumeyer ließ es sich nicht nehmen an der Feier teilzunehmen. Neben den Glückwünschen überreichte er noch dem 1. Vorsitzenden Anton Fischer einen Scheck, den er nach dem Bekanntwerden, was die Billardfreunde für die Nachwuchswerbung leisten, noch etwas aufstocken will, so der Landrat.

1. Bürgermeister der Stadt Neustadt Thomas Memmel, wurde von seinen Amtskollegen, Günther Schweiger und Sebastian Mayer, sowie Sportreferent Gerhard Muschick begleitet. Auch er würdigte die Ver-

dienste der Billardfreunde Mühlhausen in den letzten 50 Jahren, besonders die Jugendarbeit im Verein. Dazu überreichte er eine Urkunde mit Geschenk. Es folgten die Dankes- und Lobesworte vom 1. Bürgermeister vom Markt Siegenburg Dr. Johann Bergermeier, sowie der Vertreterin des Bayerischen Billardverbandes Frau Ebru Stöger vom SC Dingolfing.

Nach dem Rückblick auf 50 Jahre Vereinsgeschichte durch den 1. Vorsitzenden Anton Fischer gab es viel Applaus von den Anwesenden, was die Billardfreunde in den vergangenen 50 Jahren schon alles durchgeführt und geleistet haben. So wurde eine Begegnungsstätte mit dem Billardheim in Siegenburg seit 19 Jahren geschaffen, so Vorstand Fischer. Von den geladenen Vereinen überreichten dann vom Patenverein Billardclub Schwaig, Harry Hink, vom befreundeten Verein PBC Ilmmün-

ter Vorstand Xaver Bolzer, sowie von den Donauschwaben Vorstand Michael Seehofer jeweils Geschenke. Ebenfalls gab es Geschenke für die langjährigen Mitglieder im Verein ab zehn Jahre Mitgliedschaft. Dabei gab es vom Verein ein Geschenk sowie vom BLSV eine Anstecknadel.

Dass es den Verein „Billardfreunde Mühlhausen 1971“ überhaupt gibt, ist natürlich den Gründungsmitgliedern zu verdanken. So wurden die zwei anwesenden Gründungsmitglieder Lothar Rottenkolber, Josef Stadler und Theo Mayer, nicht nur für 50 Jahre ausgezeichnet, sondern noch zu Ehrenmitgliedern der Billardfreunde ernannt. Dazu überreichte ihnen Vorstand Fischer eine Ehrenurkunde. Weitere Ehrungen durch den BLSV Kreisvorsitzenden Erich Schneider, erhielten Willibald Fischer für insgesamt 31 Jahre Mitarbeit in der Vorstandschaft, die Ehrenurkunde mit Verdienstnadel in Gold mit Brillanten, sowie 1. Vorsitzender Anton Fischer für langjährige, hervorragende Verdienste im Sport, die Ehrenurkunde mit Verdienstnadel in Gold mit Brillanten und Kranz überreicht.

Mit dem Dank an die Helfer, allen Mitgliedern, Freunden und Gästen, sowie dem HVT für die Bereitstellung des Wittmann Saales, wünschte 1. Vorsitzender der Billardfreunde Anton Fischer noch einen gemütlichen Abend.

## EHRUNGEN FÜR TREUE MITGLIEDER

**45 Jahre:** Willi Fischer, Bernhard Görtz, Anna Graß, Karl Merz

**40 Jahre:** Gerhard Utersky, Josefine Fischer

**35 Jahre:** Charlotte Simmerl (zfi)